Aragón-Info, domingo 27 de abril del 2.003

La Asamblea contra la Guerra denuncia persecución policial

La Asamblea Ciudadana contra la Guerra de Zaragoza ha denunciado una campaña de la Delegación del Gobierno en Aragón y de la Policía Nacional contra las movilizaciones antibélicas en la ciudad.

Fruto de esta campaña, una quincena de personas identificadas por la Policía Local y la Policía Nacional tras la bicifestación del pasado 1 de marzo han recibido propuestas de sanción administrativa, con multas por faltas leves, de hasta 50.000 pesetas, y graves, de hasta un millón de pesetas. A las personas identificadas se les acusa de organizar o participar en una concentración no autorizada, increpar e insultar a la Policía Local y obstruir el tráfico de vehículos y personas.

Las propuestas de multa han sido recurridas por las personas afectadas.

HERALDO.es Edición del día 26-04-2003

El PP denuncia una nueva agresión en su sede de Zaragoza

El Partido Popular de Aragón denunció una nueva agresión contra su sede de la capital aragonesa. Los agresores golpearon durante la madrugada del sábado las persianas de la planta baja, hasta conseguir romper una de las cristaleras del edificio.

El Partido Popular de Aragón ha sufrido en la madrugada de este sábado una nueva agresión contra su sede, situada en la calle Pedro Joaquín Soler de la capital aragonesa. En esta ocasión, los vándalos han golpeado las persianas metálicas de la planta baja, hasta conseguir romper una de las cristaleras del edificio, según un comunicado de esta formación política.

A esta nueva agresión se suman los daños ocasionados en la comunidad de vecinos en la que vive el presidente regional del partido, Gustavo Alcalde, ya que el sábado aparecía en el patio del edificio una esvástica en la pared bajo la cual se leía "PP". Gustavo Alcalde denunció esta nueva agresión, una acción que calificó de "inadmisible en una sociedad democrática como la nuestra".

El presidente de los populares aragoneses consideró necesario que se pare este clima de "confrontación social en el que nos encontramos". "Vivimos en una sociedad plural en la que todos podemos expresar nuestras opiniones libremente, por lo que no se puede consentir este tipo de agresiones contra un partido político y contra sus gentes", señaló Alcalde.

El Partido Popular de Aragón presentó una denuncia ante la Comisaría como ya hizo el mes pasado cuando un grupo de incontrolados atacó la Oficina Electoral de la calle Verónica, mientras que la Comunidad de Vecinos donde reside el presidente regional también denunció los hechos. Alcalde recordó que en una democracia todo el mundo puede defender sus ideas libremente pero "no es justificable que las diferencias de criterios se traduzcan en actos violentos que rompen la esencia misma de nuestra sociedad".

Comunicado-Parque "Primo de Rivera"

Tres años después de la denuncia de Ecologistas en Acción sobre el desastroso estado del parque "Primo de Rivera" nada ha cambiado y sigue su continuo deterioro y la mayor desidia, si cabe, del equipo de gobierno del consistorio de Zaragoza y en particular de la concejala de parques y jardines, que insiste en que el parque esta en buen estado.

Ecologistas en Acción ha publicado en su página web (http://www.ecologistasaragon.org/fotos/parque) fotos recientes del parque para desmentir con imágenes las declaraciones de la concejala.

Ecologistas en Acción solicita la peatonalización total del parque "Primo de Rivera" y denuncia el deterioro, abandono, desidia y la falta de vigilancia de este espacio El parque "Primo de Rivera", más conocido por los zaragozanos por el entrañable "Parque Grande" está deteriorado por el comportamiento incívico de algunos de sus ciudadanos que no dudan en arrojar basuras, conducir sus vehículos por las zonas verdes, arrasar los jardines o deteriorar las edificaciones ubicadas en este espacio. Esta actitud se encuentra en la actualidad respaldada por la desidia y desinterés mostrado por el Ayuntamiento de Zaragoza que no sólo no dota a esta zona verde de más efectivos de vigilancia mantenimiento o recuperación de las zonas más degradadas sino que mantiene abiertos los accesos rodados y promueve actividades de todo tipo, muchas de las cuales son negativas para la conservación del parque. Entre las zonas más degradadas del Parque Grande destacan en especial las siguientes:

El Cabezo Buenavista. Automóviles aparcados en las aceras, en las zonas de hierba y en zonas donde sólo queda tierra pero en las que en su día hubo césped. Motos y coches que circulan a velocidades superiores a las permitidas. Basuras y edificios en un lamentable estado de conservación.

Cascada Paseo de los Bearneses. Vial de tránsito continuo proveniente del Canal Imperial. Es una de las fuentes de ruido más impactantes del parque y, además es utilizado de aparcamiento invadiendo las zonas verdes. Urge peatonalizarlo.

Rincón de Goya. Se utiliza también como aparcamiento de vehículos que no tienen reparos en acceder a través del acceso por las piscinas municipales de Salduba o por el Canal Imperial. A esto se añade el elevado volumen del sonido de los bares de esa zona. Es necesario replantear estos negocios y obstaculizar los accesos.

Río Huerva. En el talud se acumulan basuras que nunca se retiran y que acaban en el río. Hay ausencia total de vigilancia y de mantenimiento.

El "Parque Grande" es un pulmón de varios kilómetros cuadrados el cual, aunque cercenado hoy día por el tercer cinturón, reclama una mayor atención, ya que es lugar de encuentro para practicar deporte, pasear o aprender.

Así, ECOLOGISTAS EN ACCIÓN no duda en reclamar la peatonalización total de este paraje y la colocación de barreras que impidan que los vehículos se adueñen de este última isla de tranquilidad en Zaragoza.

Nuestra dirección:
Ecologistas en Acción
C/ Cantín y Gamboa, 26.
50002-Zaragoza-Aragón-España
Telf y fax: 976-398457

Correo electrónico: zaragoza@ecologistasaragon.org

http://www.ecologistasaragon.org/

http://www.ecologistasaragon.org/prestige

PRESTIGE.

Cuenta especial DONATIVOS MAREA NEGRA 2105-0026-27-0142002679 (Recogida de aportaciones económicas para apoyo en la compra de material para tareas de limpieza)

HERALDO.es Edición del día 27-04-2003

Condenados a un año de prisión tres jóvenes por agresión a la Policía Local

Tres jóvenes que fueron juzgados el pasado 3 de abril por un delito de atentado contra tres policías locales han sido condenados a un año de prisión.

- El fiscal había solicitado para ellos un año y ocho meses de prisión a cada uno, petición que la acusación particular dejó en un año. Los abogados defensores pidieron la absolución.
- Los hechos ocurrieron el 14 de junio de 2002. Esa tarde, la Coordinadora Vecinal contra el Racismo del barrio de Las Fuentes había convocado una "cacerolada" en apoyo al propietario de la churrería "El Negrito Zumbón", un local que ha sufrido varios ataques racistas en los últimos tiempos. El juez da por probado las tesis del fiscal que mantuvo que los acusados arremetieron contra dos agentes de la Policía Local que se acercaron al grupo de manifestantes al ver a uno de ellos hacer una pintada en la fachada de un banco.
- Los policías lo siguieron a cierta distancia y al girar por al calle del Doctor Iranzo se vieron sorprendidos por unas treinta personas -la mayoría con la cara tapada con caretas de teatro-, que los acorralaron contra la entrada de un garaje. Una parte del grupo empezó a agredirles y, según el fallo judicial, en esta acción participaron los acusados. Uno de los agentes logró pedir ayuda por el radiotransmisor y el que acudió en primer fue un oficial que estaba cerca del punto del conflicto y que se hizo paso hasta ellos. Cuando empezaron a llegar coches patrullas con luces y sirenas el grupo se dispersó y cada uno de los funcionarios, según se da por probado, retuvo a uno de los jóvenes que luego fueron acusados. Ninguno de ellos tiene antecedentes y los tres negaron en el juicio los hechos y dieron versiones distintas de lo ocurrido.
- Los funcionarios sufrieron contusiones, hematomas y arañazos, así como daños en sus uniformes, por los que se reclamó algo más de 1.000 euros.
- Al primero de los encausados, se le acusó de atentado y de haber quitado el aparato de radio a un policía para tirárselo a la cabeza. El joven negó las acusaciones y dijo que, de haber mediado violencia, no habría participado.
- El segundo declaró que fue a hacerse un tatuaje a la plaza de las Aguadoras y se acercó a la concentración a ver qué pasaba pero no vio ningún altercado. El tercero dijo que estuvo en la acera frente al garaje y no vio nada. Admitió que llevaba un casco de moto pero no que lo usara para golpear. La sentencia contra los tres será recurrida.

Actualización de la web de Um Draiga

Nuevamente nos dirigimos a ti para acercarte la actualización de nuestra web:

ACTO DE SOLIDARIDAD CON EL SÁHARA

"La mujer saharaui en la lucha por su pueblo"

INTERVIENEN:

Zahra Ramdan

Responsable de Relaciones Internacionales de la Unión Nacional de Mujeres Saharauis

Ali Mojtar

Delegado del Frente Polisario para Aragón

Presenta el acto y modera:

Asun Gulina del Pueyo

Coordinadora de la Comisión de Mujeres de la FABZ.

- 1.-Ofensiva de Rabat contra saharauis pro-derechos humanos.Artículo publicado en el Heraldo de Aragón el 26 de abril de 2003
- 2.- Poesía: "Canto al amor " De Ali Salem Iselmu .

Nacido en el Sahara Occidental en 1969

Licenciado en Periodismo por la Universidad de Oriente de Santiago de Cuba. Trabajo en la Radio Nacional Saharaui.

- 3.- XXX ANIVERSARIO DE LA CREACIÓN DEL FRENTE POLISARIO. 20 de mayo de 2003
- 4.- Vacaciones en Paz Un año más desde Um Draiga vamos a llevar a cabo el proyecto Vacaciones en Paz mediante el cuál esperamos que 50 niños/as saharauis (dependiendo de la financiación) pasen dos meses con nosotros en nuestra Comunidad Autónoma.

Si deseas ser partícipe de esta experiencia ponte en contacto con nosotros en la siguiente dirección de correo electrónico umdraiga@umdraiga.com indicando en Asunto Vacaciones en Paz año 2001. También te puedes pasar por nuestra Sede sita en Zaragoza en la calle Rio Cinca,23 los jueves o bien llamarnos por teléfono al 976284204.

Recibid un cordial saludo REFERÉNDUM LIBRE, SAHARA INDEPENDIENTE http://www.umdraiga.com

2º Ciclo 2003 Excursiones Ecologistas en Acción-Calatayud

SENDERISMO ECOLÓGICO

ORGANIZA: ECOLOGISTAS EN ACCIÓN-CALATAYUD

DIA 08-06 Excursión a las Hoces del Río Mesa

DIA 29-06 Excursión al Barranco de Valdelaplata

DIA 20-07 Excursión a las Salinas de Nuévalos

SALIDA: GLORIETA DE LA CONSTITUCIÓN (FOTOMATÓN) A LAS 9:30 HORAS DE LOS DÍAS SEÑALADOS.

INSCRIPCIÓN OBLIGATORIA: TFNOS, 639 62 78 98 - 620 69 61 57